

令和7年度学校教育目標「『笑顔』いっぱい長松小」文責 校長 多貝

長松小学校学校だより



R8年1月13日発行

# えがおいっぱい 100号

おとなになったことを自覚し、自ら生き抜こうとする青年を  
祝い励ます目的 ~ 昭和23年 1948年 ~

「成人の日」の制定理由です。78年前に制定されました。みんなで成人を祝ったのですね。

私も40年前になりますが、成人式に参加しました。たくさんの方からお祝いを言われて、自覚が増した、そんな瞬間を覚えています。

いま、この「えがおいっぱい」をお読みの保護者様も「成人式」の思い出があるのではないかでしょうか。

いま、小学生の子どもたちも6年生はあと8年、4年生は10年で成人です。

長松小で学んだことを誇りに思えるような、そんな「えがおいっぱい」の学校にしたいです。



PTA費から購入していただきました

玄関の泥落としを10枚そして体育館近くに2つ、運動場側に2つ センサーライトを購入いただきました。さっそく取り付けて 安全な歩行に役立てます

泥落としのおかげで、玄関にあがる砂が格段に減っています。ありがとうございます。

